

Intervención del diputado Raymundo García Gutiérrez, para fijar postura.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra, al diputado Raymundo García.

El diputado Raymundo García Gutiérrez:

Gracias, diputada presidenta.

Con su venia, diputada.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de comunicación.

El avance en la concertación de acuerdos que ha generado la conformación de la Junta de Coordinación Política es una muestra de viabilidad política por parte de

todas las fuerzas que integramos esta Sexagésima Tercera Legislatura.

Como lo señalamos en el inicio de los trabajos constitucionales, el grupo parlamentario del PRD, será participe de los trabajos que abonen al desarrollo del buen entendimiento porque consideramos que la polarización paraliza, que la imposición confronta y que la cerrazón se paga con imposibilidad.

Debemos ser conscientes que el Congreso es muestra de la pluralidad política que vive Guerrero en el cual se debate la realidad de Guerrero, estamos conscientes que debe ser una oposición altamente participativa, abiertos al diálogo y al consenso poniendo por delante el interés de las y los guerrerenses.

En el grupo parlamentario del PRD, no le apostamos al colapso de la división porque la democracia se construye escuchando, dialogando, construyendo entendimientos de manera pública de cara al pueblo como es la firma del acuerdo que nos ocupa.

El grupo parlamentario del PRD., tenemos la convicción de la defensa de los derechos que se plasman en nuestra Ley Orgánica por encima de cualquier negociación extralegal, siempre deben prevalecer las normas de no ser así la vida de esta Legislatura terminaría en el caos.

Dicho esto debemos reconocer que para llegar a la integración de la Junta de Coordinación Política, hubo demora en la que se esgrimieron argumentos que algunos grupos parlamentarios no aceptamos, el ejercicio de la política que renuncia a sus principios e ideología está condenado al olvido y no podría subir a defender las causas del pueblo de Guerrero y no podría subir a Tribuna a defender las causas del pueblo de

Guerrero, por esa razón se nos puede considerar hasta cierto punto como inflexibles.

El Grupo Parlamentario del PRD, estamos y estaremos dispuestos a construir acuerdos siempre basados en el diálogo y el respeto, nuestro Grupo Parlamentario es una oposición crítica, pero también responsable y constructiva. Para pelearse se necesitan partes en conflicto, pero esa vía no lleva a ningún lado, para construir consensos se requiere altura de miras, humildad, reconocimiento a la proporcionalidad de fuerzas de los diferentes grupos parlamentarios.

Por eso, celebremos sin echar las campanas al vuelo que nos pusimos de acuerdo para dar viabilidad a esta LXIII Legislatura, a través de su máximo órgano de conducción política y administrativa, que sea por el bien de Guerrero y de su gente y que, para la vida parlamentaria de esta Sexagésima Tercera Legislatura, transcurra en el respeto y el diálogo y cumplamos con el alto deber al que

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 15 septiembre 2021

estamos llamados de esta
Representación Popular.

Por esa la fracción parlamentaria del
PRD, va a votar a favor.

Es cuánto.